opusdei.org

Paul, Estados Unidos

Paul vive en Sherborn, Massachusetts. Estudia composición musical y tiene 20 años: "Espero que mi futuro trabajo como compositor me permita dar alegría a otras personas"

09/06/2014

Paul vive en Sherborn,Massachusetts. Estudia composición musical y tiene 20 años: "Espero que mi futuro trabajo como compositor me permita dar alegría a otras personas"

¿Qué sentido tiene para ti la vida?

Para mí, el sentido de mi vida es amar y servir a Dios a través del trabajo y de mi vida corriente. Ahora estoy estudiando en la Escuela Superior de Música de Longy, Cambridge, Massachusetts. Intento componer música que refleje la belleza de la creación que me rodea.

¿Por qué te parece que vale la pena vivir?

Espero que el trabajo que en un futuro tendré como compositor me permitirá dar más alegría a otras personas. Y el querer y ayudar a mi familia y amigos. En esto, me ayuda vivir las virtudes humanas y sobrenaturales que he aprendido gracias a las enseñanzas de san Josemaría.

¿Qué te ayuda cuando pasas por algún momento bajo o te

encuentras con una dificultad, un dolor que no esperabas?

Le pido a Dios que los sentimientos de miedo y de dolor no me paralicen, porque sé que voy a necesitar ser fuerte para continuar con la vida y ayudar a la gente que tenga a mi alrededor.

¿Qué significa para ti ser cristiano?

Para mí, ser cristiano significa creer en el milagro de que Jesús, el verdadero Hijo de Dios, murió en la cruz por todos nosotros, para que pudiéramos tener una vida mejor.

¿Y ser cristiano en medio del mundo?

Significa que voy a la iglesia, rezo a Dios todas las noches, acudo a la confesión cuando lo necesito, y trato de aprender más sobre la fe gracias la formación que me ofrece el Opus Dei. Continúo haciendo estas cosas, independientemente de lo que mis amigos puedan pensar de mí (ya que tengo muchos amigos no católicos). Aunque no comparto lo que creen, no les fuerzo a seguir las enseñanzas de la Iglesia católica.

¿Haces algo para que el mundo sea mejor?

Compongo música clásica para musicales. En Longy, mi escuela, se cree firmemente en el poder de la música clásica para lograr un cambio social. Antes de que los estudiantes se gradúen, tienen que hacer un gran proyecto donde se enseña música clásica en las instituciones menos favorecidas, para personas que de otro modo no tendrían la oportunidad de conocerla. Se les enseña también a tocar instrumentos y así tienen la oportunidad de utilizar los talentos musicales que Dios les ha dado. Espero que, cuando

me toque hacer este proyecto, sepa utilizar mi música para ayudar a que más personas crean en sí mismas, potenciando todo lo que pueden hacer bien.

¿Cómo explicas a un amigo quién es Dios para ti?

Le digo a mis amigos que Dios es Aquel que hizo el mundo, los seres vivos, y que nos creó a cada uno de nosotros para que pudiéramos vivir cerca de Él.

¿Vas a ir a la Misa que tendrá lugar en torno al 26 de junio, para celebrar la fiesta de san Josemaría? ¿dónde irás?

Sí, pienso que iré con mi familia a la Misa en St. Margret-Mary's Church, en Westwood. pdf | Documento generado automáticamente desde <u>https://</u> opusdei.org/es-ec/article/paul-estadosunidos-testimonio-sobre-el-fundadordel-opus-dei/ (20/11/2025)